

**Mitteilung des Präsidenten
Prof. Dr. Michael Kortstock**

Hochschulkommunikation
Christina Kaufmann
Telefon 089 1265-1908
Telefax 089 1265-1960
christina.kaufmann@hm.edu
Lothstraße 34
80335 München
www.hm.edu

A
K
T
U
E
L
L



13/12 – 10.04.2012 – ck

Hochschule München beste bayerische Hochschule für angewandte Wissenschaften im Ranking der Wirtschaftswoche

Die Hochschule belegt in den Fachrichtungen Informatik und Wirtschaftsinformatik, BWL, Elektrotechnik, Maschinenbau und Wirtschaftsingenieurwesen vordere Plätze.

Im Hochschulranking der Wirtschaftswoche wurden auch in diesem Jahr die besten Hochschulen und Universitäten Deutschlands gekürt. Der Schwerpunkt des Rankings liegt dabei auf der Praxisrelevanz. Personalverantwortliche aus ganz Deutschland werden befragt, aus welchen Hochschulen sie bevorzugt AbsolventInnen einstellen. Dabei erreicht die Hochschule München in den Studiengängen Informatik und Wirtschaftsinformatik den 3. Platz.

Den 4. Platz sicherte sie sich in den Studiengängen Wirtschaftsingenieurwesen und Maschinenbau. BWL landet auf Platz 5 und Elektrotechnik auf dem 6. Platz. Damit schneidet die Hochschule auch in diesem Jahr als beste bayerische Hochschule für angewandte Wissenschaften ab.

Prof. Dr. Jochen Hertle, Dekan der Fakultät für Informatik und Mathematik und damit verantwortlich für die Bereiche Informatik und Wirtschaftsinformatik erklärt: „Neben unseren Masterstudiengängen zeichnen sich auch unsere Bachelorstudiengänge in Informatik und Wirtschaftsinformatik dadurch aus, dass sie – im Unterschied zu ähnlichen lautenden Angeboten an Universitäten – voll berufsqualifizierend sind. Dazu zählen neben der fachlichen Qualifikation auch Teamfähigkeit, vielfältige soziale und methodische Kompetenzen sowie unternehmerisches Denken und Handeln. Dies erreichen wir durch eine konsequente Ausrichtung der Studieninhalte an den Erfordernissen der beruflichen Praxis, enge Kooperationen mit unseren Partnern in der Wirtschaft und durch unsere durchweg sehr erfahrenen und praxiserprobten Dozentinnen und Dozenten.“

Hochschule München – HOCHSCHULKOMMUNIKATION